



Chuba Ohams

TAILLE
2.05 m

POIDS
99 Kg

AGE
22/12/1997 (26 ans)

NATONALITÉ
 Nigéria
 USA

STATUT
COTONOU

POSTE
4/5

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
USA / Fordham University (2021 / 2022)

RÉSUMÉ

Saison 2021/2022 NCAA1. Chuba Ohams, né le 22 décembre 1997 dans le Bronx (New-York), 2.05m 99kgs, poste 4/5 Cotonou, double passeport Nigérian-USA, Super Senior à Fordham (Atlantic 10 Conference), à la recherche de son premier contrat pro pour l'an prochain.

Membre de la communauté afro-américaine new-yorkaise, Chuba a été au lycée à Harlem, à la Wadleigh High School : 22 pts de moyenne en Senior en 2015. Meilleur scoreur de tous les temps de son lycée.
Passé par une école préparatoire en 2016, il a reçu des offres de bourses NCAA1 de VCU, DePaul, Rutgers et Providence, mais a choisi de rejoindre les Rams de Fordham University en 2017. 3 Petites saisons en freshman / sophomore / junior, blessé en senior (genou totalement rétabli), cette année, il a clôturé cette année de fac en Super Senior avec style : 21 doubles doubles / son équipe s'est classé 2° de la saison régulière.
15 pts 50%, 33% 3 pts (3/9), 63% FT, 11.6 rbdts (!!!), 1.8 AS, 1.6 BS, 0.7 ST, 3.2 TO (!!!), 17 d'éval en 31 minutes sur 30 matchs.

Starter sur ces 30 matchs.
Régulier, il n'est passé au travers que 5 fois cette saison.
Elu joueur ayant le plus progressé de la conférence.
Elu dans le second 5 + dans le meilleur 5 défensif.
Rebondeur N°1 de sa conférence.
5° rebondeur défensif de NCAA1.

Potentiel tardant à exploser, trop longtemps limité en temps de jeu, freiné par sa blessure l'an passé, il a fait preuve cette année d'une belle polyvalence attaque/défense et d'un développement de premier ordre.

Voici un 4 de 2.06m, délié, aérien, en mesure de capter des ballons très haut pour écraser en alley hoop.
Attaquant nerveux faisant montre d'une belle explosivité, il est notamment capable de remonter très fort au milieu de 3 défenseurs pour écraser férocement.
Bon rebondeur offensif, montant haut et fort, jouant essentiellement près du cercle, d'où son gros captage aux rebonds.
Très présent dessous, il offre de nombreuses secondes munitions à ses coéquipiers.
Son explosivité, alliée à sa dépense d'énergie, offre une combinaison qui fait des ravages dans les luttes sous le fer.

Offensivement, il se montre disponible pour réceptionner les PnR, mais ses actions offensives parfois un peu frustrés, nécessitent un meneur clairvoyant pour le guider.
Pas forcément très à l'aise pour driver face au cercle, pas non plus hyper puissant dos au cercle, il doit constamment chercher les intervalles pour passer et se rapprocher.
Ça passe sur les défenses parfois laxistes de la NCAA, mais ça passera moins facilement en pro.

Appréciant se faire oublier ligne de fond, la panoplie de ce gros dunkeur reste encore assez limitée, il est notamment capable de rater quelques paniers qui semblent "tout fait".
S'il est défendu correctement, il peut ainsi avoir du mal à scorer, mais s'il capte le ballon dans le petit périmètre, que le champ est ouvert, alors c'est dunk assuré.
Un jeu qui peut sembler assez unidimensionnel, et donc très lisible pour la défense adverse.
Il est rare qu'il s'écarte trop pour shooter. Ses shoots mi ou longue distance, ne sont d'ailleurs pas fluides et manquent encore d'équilibre.
Un point qu'il doit continuer à travailler pour se rapprocher d'un 4 "moderne".
Juste limite à 2pts pour un intérieur, quasi inefficace à 3pts, laborieux aux FT, Chuba doit faire des progrès partout concernant le shoot.
Encore jeune et manquant d'expérience, il peut parfois avoir tendance à forcer au lieu de chercher la passe.
Perdant un ballon toutes les 10 minutes, il doit impérativement se concentrer sur sa gestion de balle.

Reconnu bon défenseur, important, il gère bien ses fautes, finissant 100% de ses matchs cette saison.
Contreur redouté disposant d'un gros jump et d'un bon sens de l'anticipation, il dévie quasiment 2 ballons par match.
Mais avec seulement 95kgs sur la balance, il peut paraître un peu léger pour lutter dans les raquettes, semblant manquer de puissance pour bouger ou maîtriser des intérieurs costauds.

Il nécessite encore du travail, notamment sur le plan offensif, mais c'est avant tout un Cotonou prometteur.
Il serait US, il aurait déjà mérité de l'attention, mais en tant que Cotonou, il sera intéressant de suivre son évolution.
Dommage pour le moment que cet intérieur, capable par séquences, sur sa taille, de switcher en 5, ne puisse pas s'écarter plus.

Voici donc un réel potentiel à continuer à peaufiner, ne comptant réellement qu'une seule année "complète" / aboutie, lors des 5 dernières saisons. Encore un peu brut de décoffrage, ne jouant pas forcément "en finesse", mais qui se montre efficace dans ce qu'il sait faire de mieux : capter du rebond, être présent dessous des deux côtés du terrain, et se montrer dissuasif défensivement.
Déjà une bonne base pour un joueur qui ne triche pas en défense, assez mobile et léger pour gêner les extérieurs avec ses longs segments.

Diplômé en communication, cet ailier fort athlétique met à profit sa motricité pour aider son équipe aux deux extrémités du terrain.
Perfectible, il lui reste à développer son jeu offensif, mais son athléticité, son endurance, son énergie et son potentiel défensif peuvent déjà rendre de grands services. Pas encore assez abouti et expérimenté pour une D1, il devrait pouvoir satisfaire une D2, recherchant un grand 4, apte à capter du rebond, à apporter de la défense et une réelle menace offensive près du cercle.
(Présenté le 10/05/2022).

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2022 / 2023	France / Denain	Pro B
2021 / 2022	USA / Fordham University	NCAA 1
2020 / 2021	USA / Fordham University	NCAA 1
2019 / 2020	USA / Fordham University	NCAA 1
2018 / 2019	USA / Fordham University	NCAA 1
2017 / 2018	USA / Fordham University	NCAA 1
2016 / 2017	USA / Fordham University	NCAA 1

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2021 / 2022 - NCAA 1 USA / Fordham University	30	31.4	14.8	50.0	33.3	62.8	8.7	2.8	11.6	1.8	0.7	1.6	3.2	17.4
2020 / 2021 - NCAA 1 USA / Fordham University	1	16.0	6.0	42.9	0.0	0.0	2.0	4.0	6.0	0.0	0.0	0.0	1.0	3.0
2019 / 2020 - NCAA 1 USA / Fordham University	13	27.0	11.0	48.8	14.3	42.3	5.2	3.0	8.2	1.5	1.2	0.8	2.5	10.5
2018 / 2019 - NCAA 1 USA / Fordham University	32	21.2	6.0	44.3	30.0	52.9	4.9	1.6	6.5	0.8	0.6	1.2	1.5	6.9
2017 / 2018 - NCAA 1 USA / Fordham University	3	11.0	1.3	25.0	0.0	0.0	0.7	1.0	1.7	0.0	0.7	0.7	0.7	0.0
2016 / 2017 - NCAA 1 USA / Fordham University	24	14.0	1.9	48.6	15.4	31.6	2.0	1.0	3.0	0.8	0.7	0.5	1.3	1.7

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2021 / 2022 - NCAA 1 USA / Fordham University	30	942	444	166/332	3/9	103/164	261	84	348	54	21	48	96	522
2020 / 2021 - NCAA 1 USA / Fordham University	1	16	6	3/7	0/0	0/2	2	4	6	NC	NC	NC	1	3
2019 / 2020 - NCAA 1 USA / Fordham University	13	351	143	59/121	1/7	22/52	68	39	107	20	16	10	33	137
2018 / 2019 - NCAA 1 USA / Fordham University	32	678	192	74/167	3/10	36/68	157	51	208	26	19	38	48	221
2017 / 2018 - NCAA 1 USA / Fordham University	3	33	4	2/8	0/1	0/2	2	3	5	NC	2	2	2	NC
2016 / 2017 - NCAA 1 USA / Fordham University	24	336	46	17/35	2/13	6/19	48	24	72	19	17	12	31	41



Chuba Ohams

SIZE 2.05 m	WEIGHT 99 Kg	AGE 22/12/1997 (26 ans)
NATONALITY  Nigéria  USA	STATUS COTONOU	POST 4/5
COUNTRY / CURRENT TEAM USA / Fordham University (2021 / 2022)		

SUMMARY

Season 2021/2022 NCAA1. Chuba Ohams, born December 22, 1997 in the Bronx (New York), 2.05m 99kgs, post 4/5 Cotonou, double Nigerian-USA passport, Super Senior at Fordham (Atlantic 10 Conference), looking for his first pro contract for next year.

A member of the African-American community in New York, Chuba attended high school in Harlem, Wadleigh High School : 22 pts average in Senior in 2015. High school's all-time leading scorer. After graduating from preparatory school in 2016, he received NCAA1 scholarship offers from VCU, DePaul, Rutgers and Providence, but chose to join the Fordham University Rams in 2017. 3 Small seasons in freshman / sophomore / junior, injured in senior (knee totally recovered), this year, he closed this year of college in Super Senior with style: 21 doubles doubles / his team ranked 2nd of the regular season. 15 pts 50%, 33% 3 pts (3/9), 63% FT, 11.6 rbdts (!!!), 1.8 AS, 1.6 BS, 0.7 ST, 3.2 TB (!!!), 17 eval in 31 minutes over 30 matches.

Starter on these 30 matches.
Regular, he has only passed through 5 times this season.
Voted the most progressing player in the conference.
Elected in the second 5 + in the best defensive 5.
Rebounder No. 1 in his conference.
5° NCAA1 defensive rebounder.

Potential slow to explode, too long limited in playing time, hampered by his injury last year, he has shown this year a great versatility attack / defense and a first-rate development.

Here is a 4 of 2.06m, untied, aerial, able to capture balloons very high to crush in alley hoop.
Nervous attacker showing a beautiful explosiveness, he is able to go up very hard in the middle of 3 defenders to crush fiercely.
Good offensive rebounder, going high and strong, playing mainly close to the circle, hence his big rebound catchment.
Very present below, he offers many seconds ammunition to his teammates.
Its explosiveness, combined with its expenditure of energy, offers a combination that wreaks havoc in struggles under iron.

Offensively, he is available to receive the PnR, but his offensive actions sometimes a little frustrated, require a clairvoyant leader to guide him.
Not necessarily very comfortable to drive in front of the circle, not hyper powerful back to the circle, he must constantly look for the intervals to pass and get closer.
It passes on the sometimes lax defenses of the NCAA, but it will pass less easily in pro.

Enjoying being forgotten bottom line, the panoply of this big dunker is still quite limited, he is particularly able to miss some baskets that seem "all done".
If he is defended correctly, he may have trouble scoring, but if he catches the ball in the small perimeter, the field is open, then it's dunk assured.
A game that can seem quite one-dimensional, and therefore very readable for the opposing defense.
It is rare that he deviates too far to shoot. His mid or long distance shots are not fluid and still lack balance.
A point that he must continue to work on to get closer to a "modern" 4.
Just limited to 2pts for an interior, almost ineffective at 3pts, laborious ft, Chuba must make progress everywhere regarding the shooting.
Still young and lacking in experience, he can sometimes tend to force instead of looking for the pass.
Losing a ball every 10 minutes, he must focus on his ball management.

Recognized as a good defender, important, he manages his faults well, finishing 100% of his games this season.
Feared blocker with a big jump and a good sense of anticipation, he deflects almost 2 balls per game.
But with only 95kgs on the scale, it can seem a little light to fight in the rackets, seeming to lack power to move or master strong interiors.

It still needs work, especially on the offensive level, but it is above all a promising Cotonou.
It would be US, it would have already deserved attention, but as Cotonou, it will be interesting to follow its evolution.
Too bad for the moment that this interior, capable in sequences, on its size, to switch in 5, can not deviate further.

Here is a real potential to continue to refine, really counting only one "complete" / completed year, during the last 5 seasons. Still a little raw formwork, not necessarily playing "in finesse", but who is effective in what he knows how to do best: capture rebound, be present below both sides of the field, and be a deterrent defensively.
Already a good base for a player who does not cheat in defense, mobile and light enough to hinder the outsiders with his long segments.

A graduate in communication, this highly athletic winger uses his motor skills to help his team at both ends of the field.
Perfectible, he still has to develop his offensive game, but his athleticism, endurance, energy and defensive potential can already do great services. Not yet mature and experienced enough for a D1, he should be able to satisfy a D2, looking for a big 4, able to capture rebound, to bring defense and a real offensive threat near the circle.
(Presented on 10/05/2022).

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2022 / 2023	France / Denain	Pro B
2021 / 2022	USA / Fordham University	NCAA 1
2020 / 2021	USA / Fordham University	NCAA 1
2019 / 2020	USA / Fordham University	NCAA 1
2018 / 2019	USA / Fordham University	NCAA 1
2017 / 2018	USA / Fordham University	NCAA 1
2016 / 2017	USA / Fordham University	NCAA 1

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2021 / 2022 - NCAA 1 USA / Fordham University	30	31.4	14.8	50.0	33.3	62.8	8.7	2.8	11.6	1.8	0.7	1.6	3.2	17.4
2020 / 2021 - NCAA 1 USA / Fordham University	1	16.0	6.0	42.9	0.0	0.0	2.0	4.0	6.0	0.0	0.0	0.0	1.0	3.0
2019 / 2020 - NCAA 1 USA / Fordham University	13	27.0	11.0	48.8	14.3	42.3	5.2	3.0	8.2	1.5	1.2	0.8	2.5	10.5
2018 / 2019 - NCAA 1 USA / Fordham University	32	21.2	6.0	44.3	30.0	52.9	4.9	1.6	6.5	0.8	0.6	1.2	1.5	6.9
2017 / 2018 - NCAA 1 USA / Fordham University	3	11.0	1.3	25.0	0.0	0.0	0.7	1.0	1.7	0.0	0.7	0.7	0.7	0.0
2016 / 2017 - NCAA 1 USA / Fordham University	24	14.0	1.9	48.6	15.4	31.6	2.0	1.0	3.0	0.8	0.7	0.5	1.3	1.7

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2021 / 2022 - NCAA 1 USA / Fordham University	30	942	444	166/332	3/9	103/164	261	84	348	54	21	48	96	522
2020 / 2021 - NCAA 1 USA / Fordham University	1	16	6	3/7	0/0	0/2	2	4	6	NC	NC	NC	1	3
2019 / 2020 - NCAA 1 USA / Fordham University	13	351	143	59/121	1/7	22/52	68	39	107	20	16	10	33	137
2018 / 2019 - NCAA 1 USA / Fordham University	32	678	192	74/167	3/10	36/68	157	51	208	26	19	38	48	221
2017 / 2018 - NCAA 1 USA / Fordham University	3	33	4	2/8	0/1	0/2	2	3	5	NC	2	2	2	NC
2016 / 2017 - NCAA 1 USA / Fordham University	24	336	46	17/35	2/13	6/19	48	24	72	19	17	12	31	41